

Ermua vuelve a la estabilidad con la revocación de su plan financiero

Toda los corporativos apoyaron volver a la estabilidad presupuestaria que se rompió tras solicitar un préstamo de 2 millones

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua vuelve a la senda de la estabilidad presupuestaria con la revocación del Plan Económico Financiero aprobado el año pasado para solicitar un crédito de 2 millones para realizar inversiones. Toda la corporación apoya esta revocación del Plan.

El Ayuntamiento de Ermua ha

adoptado en la actualidad la solución anticipada que proponía el Plan Económico Financiero elaborado específicamente para el caso ermua. La solución aconsejada era no concertar una operación de crédito en 2019, lo que ha llevado en la actualidad al Ayuntamiento de Ermua a encontrarse dentro de la estabilidad presupuestaria establecida.

El no concertar esta operación de crédito no supone cambios, según el alcalde, «ya que no va a haber ninguna obra que quede sin realizar por esta situación», aseguraba.

Ya en la sesión plenaria de 2018 en la que se debatió este tema se aportaron diversos datos para corroborar la buena situación financiera de la administración local.

El remanente de tesorería del ayuntamiento de Ermua en 2017 era de 4 millones de euros. La deuda en 2017 representaba un 11,6% de los ingresos no financieros, «y en 2019 representará un 11,51% al no concertar la operación de crédito», aclaraba Abascal. La normativa legal permite llegar hasta un 60% de endeudamiento.

El ejercicio presupuestario de 2018 fue positivo en un millón de euros y se consiguió un ahorro neto de 1,3 millones de euros.

Deuda e inversiones

Según los indicadores financieros recogidos por la Diputación foral de Bizkaia, en Ermua, en 2016, se contaba con un 11,17% de ingresos nominativos, frente a la media de municipios de su tamaño de un 7,69% y de Bizkaia en un 9,50%.

El nivel de inversión en Ermua pasó del 3,19% del 2013 al 13,85% del 2016.

La inversión per cápita en el municipio en 2016 fue 166,8 euros por habitante, frente a la media de municipios vizcaínos que fue de 127,02 y de municipios de su tamaño que fue de 89,93 euros por habitante.

La carga financiera (relación de los intereses más amortizaciones) en 2013 era de 6,27 euros por habitante y en 2016 fue de 34,81.

La deuda municipal por habitante pasó de 65,17 euros de 2013 a 15,5 euros por habitante de 2016, frente a la media de Bizkaia que era de 100 euros.

La evolución de la deuda municipal pasó de los 10,8 millones en el año 2000 a los 139.000 euros de 2018.

En el caso de Ermua en 2016 el endeudamiento del Ayuntamiento fue de 15,47 euros por habitante frente a los 106 de la media vizcaína y los 221 de la CAPV.

La evolución del patrimonio ha ido de los 11,1 millones en 2000 a los 100 millones de euros en 2018.



El patrimonio municipal asciende a 100 millones. :: A. L.



Momento de la presentación de la candidatura socialista. :: A. L.

Abascal presenta su candidatura a la alcaldía de Ermua por el PSE-EE

A. LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, el socialista Juan Carlos Abascal 'Txitxo' presentó ayer su candidatura a la alcaldía de Ermua para las elecciones locales del 26 de mayo. En la presentación estaba acompañado por el que será su equipo para las elecciones (5 hombres y 5 mujeres ermuaeras), representantes del PSE de Bizkaia, Iñaki Arriola, el anterior alcalde Ermua, Carlos Totorika, el alcalde de Eibar, Miguel de los Toyos y la ciudadanía que llenó el auditorio de Lobiano.

Abascal apostó por seguir impulsando el empleo como la mejor política social y juvenil; y estableció como prioridades mantener la transparencia, la cohesión social, la participación y el buen gobierno para Ermua.

Juan Carlos Abascal dijo presentarse como alcalde «porque creo en la política y en la democracia y la considero una herramienta imprescindible para transformar la realidad», además de añadir que la candidatura de PSE-EE tiene «ilusión, ganas y una mezcla de veteranía y juventud para afrontar los

retos».

Recordó que Ermua cuenta con el Sello Europeo de Buen Gobierno (del que solo disponen 7 municipios vascos y 200 europeos), destacó la importancia que, para los Socialistas de Ermua, ha tenido siempre el empleo porque «hoy destinamos aproximadamente 80 euros por habitante en distintas políticas de empleo, más del doble que la media de municipios vizcaínos, concretamente un 230% más».

El alcalde de Ermua destacó la gestión realizada con los suelos del municipio para atraer empresas y oportunidades, así como el impulso dado a Izarra Centre y a planes de empleo, y «la realidad es que si, mientras en los años 80, Ermua tenía tres puntos de desempleo más que la media vasca y vizcaína, hoy tenemos tres puntos menos». Abascal puso en valor la implantación de la red de fibra óptica municipal, y agregó que Ermua, gracias a la apuesta de los Socialistas, destina entre empleo y políticas sociales un 20% más que la media de municipios vizcaínos».

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA

La XVVII Debako Bira, el domingo

El último día para apuntarse a la prueba es el sábado 13, a las 15.59, a través de internet o bien en Ciclos Turbina, hasta las 12.00

ANDER SALEGI

DEBA. Después de una semana y regresa el ciclismo a la villa debarra y lo hace con una de las pruebas más destacadas que organiza la sección ciclista del Amaikak Bat, la cicloturista. Ya son dos las pruebas que han desarrollado a lo largo de esta temporada, una de categoría cadete y la otra júnior. Las condiciones climatológicas (está previsto algo de lluvia) determinarán mucho la asistencia, no obstante, de todas las pruebas que organiza el club, ésta es la que más participantes congrega.

La Vuelta Cicloturista es una cita a la que todo amante de la bicicleta está invitado. El Amaikak Bat vuelve a organizar con mucha ilusión una de sus pruebas estrella, que mantendrá el formato del año pasado, en el que los participantes solamente podrán realizar un único recorrido, con una distancia de 128 kilómetros.

La cita arrancará el domingo, a las 8.00 horas desde la plaza del ayuntamiento. A partir de aquí los ciclistas tendrán que afrontar un trayecto que les llevará por Mendaro, Elgoibar, Sorluze, Bergara, Oñati, Legazpi, Zumarraga, Azkoitia, Zestoa, Zarautz, Zumaia y por último Deba. En este recorrido pasarán por los puertos de montaña de Udana, Meagas y Alto de Itziar. Habrá un coche escoba y el cierre de control será a



Deba vivirá el domingo una jornada en la que la bicicleta será la protagonista. ANDER SALEGI

las 14.00 horas. La hora prevista de llegada variará mucho de la velocidad que emplee cada uno -a una velocidad de 36 kilómetros/hora, la llegada sería a las 11.33; y a 25km/h, a las 13.07 horas-. La Vuelta Cicloturista no es una competición, habrá un punto de avituallamiento durante la prueba en Azpeitia, frente al restaurante Kiruri, y otro en el punto de salida y llegada. Además, los participantes dispondrán de duchas en el Club de Surf Zurrumbilo, Plaza Navarra 1B (Paseo de la playa).

Esta prueba está dirigida a un máximo de 400 ciclistas. El plazo de inscripción se encuentra abierto y todo aquel que esté interesado en participar, tendrá que tener en cuenta que en esta edición no se podrá apuntar el mismo día de la prueba. Los deportistas interesados en asistir podrán dar su nom-

bre hasta el sábado, 13 de abril a las 15.59 horas en kirolprobak.com o en Ciclos Turbina de Deba hasta la víspera a las 12.00. El precio por participante no variará respecto al año pasado, el cual será de 20 euros para aquellas personas que estén federadas, y 28 euros para aquellas que no lo estén, una diferencia que está dirigida a sufragar el coste del seguro. La organización dispondrá de asistencia mecánica a lo largo del recorrido. En caso de avería la mano de obra es gratuita, pero las piezas de recambio correrán a cargo de los cicloturistas. Solo se tomarán en cuenta las reparaciones que se puedan solucionar en ruta excepto los pinchazos.

La Vuelta Cicloturista llega a su 27 edición con la intención de repetir el éxito de años anteriores y de sumar muchos deportistas a esta

prueba. El año pasado la prueba contó con un total de 320 personas llegadas de diferentes puntos de Euzkadi, Navarra, etcétera.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club Amaikak Bat ha sido el 1.348, mientras que el 2.485 se ha quedado como suplente.

Salvamento Marítimo

Salvamento Marítimo Humanitario agradece a todas las personas que este pasado fin de semana colaboraron en Deba dándole un empujón al Aita Mari Itsasontzia en su viaje de salvamento de vidas humanas. Con la venta de libros, juguetes, patinetes, paraguas, etc, de segunda mano y donativos se recaudaron 712,79 euros que servirán para que el Aita Mari pueda navegar 21 millas.

Ostiralean Korrika iritsi aurretik, 'txikia' egingo da bihar

A.S.

DEBA. 21. Korrika badator. Laister debarrek aukera izango dute testigoa hartzeko. Hala ere, Korrikaren inguruko ekintzak pasa den astean hasi ziren Deban. Musika, material

salmenta postuak, dantzak eta argazki herrikoi bat herritarrak Korrikaren giroan murgiltzen hasteko.

Bihar, berriz, Korrika Txikiaren txanda izango da. Arratsaldean, 15:00etan, ikastetxetik irtengo dira

Luzaroko ikasleak eta herriko kaleetan zehar testigua eramango dute. Ordu bat geroago, Zubi Guraso Elkarteak prestatuta umeentzako txokolatada bat izango da. Iluntzean, musika eta kantak izango dira

protagonistak. 19:00etan Kalez Kale txistulari taldeak kalejira bat egingo du. Ordu erdi geroago, Ke toke el de alau txarangak herriko kaleetan zehar ibiliko da. 20:00etan Kallean Kantuz kantuka arituko da.

Goizean Kalbarion

Ostiralean, Korrika helduko da. Debarrek testigua goizeko 6:20etan hartuko dute Kalbarion eta Mendaro bidean zehar Debako talde desberdinak testigua pasatzeko aukera izango dute.

ERMUA

Fallado el concurso de piropos en euskera

Igor González ganó el concurso con el piropo 'Udaberriko loreen antzera jaiotzen da nire sugarra gertu zaitudanean'

K. ITURRIAGAGAITIA

ERMUA. 'Udaberriko loreen antzera jaiotzen da nire sugarra gertu

zaitudanean' es el piropo ganador de esta XII. edición del concurso de piropos en euskera organizado por el Departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua. Su autor, Igor González, tendrá la ocasión de disfrutar de un circuito para dos personas en el centro de talasoterapia La Perla, de Donostia, que incluye un masaje con aromaterapia y un menú degustación.

En la categoría juvenil, Naroa González ha sido la autora de 'Zuk eguzkiak baino gehiago argitzen nauzu', por el que ha obtenido un cheque de compra valorado en 100 euros que podrá canjear en los establecimientos de la Asociación de Comercio y Hostelería de Ermua (ACHE).

Por último, el premio de la categoría infantil ha sido otorgado al

piropo 'Zu sagardo eta ni kupela. Bion artean txotx! ederra', de la también ermutarra Sofia Baltasar de 11 años. La ganadora ha obtenido un cheque de compra valorado en 50 euros.

El jurado ha sido compuesto por diversos representantes de la ACHE y del Ayuntamiento, y ha valorado la originalidad de los trabajos presentados

HERRIZ HERRI

La segunda WordCamp de Irun quiere acercarse a nuevos públicos

IRUN

IÑIGO MORONDO

IRUN. WordPress es una plataforma para la creación de páginas webs que puede usarse de manera gratuita y que ofrece un amplio abanico de recursos también sin coste gracias a la comprometida comunidad de usuarios. Las WordCamp son eventos que esa comunidad de WordPress organiza en ciudades de todo el mundo: una primera jornada de conferencias, normalmente en sábado y, al día siguiente, unas buenas horas de voluntariado a favor de la comunidad. En España, se organizaron 11 WordCamp en 2018, una cifra récord, y una de las nuevas fue la de Irun, cuyos organizadores han anunciado que repetirán experiencia este año, el 31 de mayo y el 1 y 2 de junio. «El año pasado las cosas salieron bien, la gente se fue contenta», recuerda Pablo Moratinos, que lidera al equipo de trabajo que llevó adelante el proyecto.

Toda la información está en 2019.irun.wordcamp.org.

Tolosa celebra el sábado el día de los dantzaris txikis

TOLOSA

Han pasado 62 primaveras desde que nació Udaberri Dantza Taldea, y la agrupación local mantiene su tradición de llevar a cabo el Dantzari Txiki Eguna. El próximo sábado festejarán esta cita anual que reunirá a más de 400 dantzaris y músicos de diferentes puntos de Euskal Herria, pertenecientes a nueve agrupaciones. Udaberri Dantza Taldea 'subirá' contenido a internet y animará a usar los hashtag #DTERromeria19 y #GureErritmoan. E.A.

Nuevo premio para el Hondarribia Blues Festival

HONDARRIBIA

En 2015 en Memphis, el Hondarribia Blues Festival recibió el premio 'Keeping the blues alive' (manteniendo vivo el blues) por parte de la Blues Foundation y ahora es la European Blues Union la que ha otorgado al festival el premio 'Blues behind the scenes' (blues entre bastidores), en la modalidad de Promotores. Carlos Malles ha sido galardonado «por su gran aportación a la difusión y potenciación de este género musical en Europa». I.A.

«Estas dos últimas derrotas no entraban en nuestros pronósticos»

Imanol Álvarez confía en que el Guardés les eche hoy un cable al tener que jugar en su casa con el Rocasa en partido adelantado de la jornada

XX XABIER GALARTZA

SAN SEBASTIÁN. En un corto plazo de tiempo lo que era blanco se ha tornado gris en el Super Amara al pasar de tener la Liga bien encarrilada con un margen de dos puntos y el golaveraje favorable a depender de terceros tras acumular dos derrotas en sus dos últimas salidas a Valladolid y Granollers.

Esta situación ya la ha vivido en ediciones no muy lejanas y mantiene la esperanza de que la situación se vuelva a tornar favorable en virtud del todavía exigente calendario que le aguarda al Rocasa, su máximo rival.

Imanol Álvarez considera factible que el conjunto canario cometa algún error en alguna de esas últimas cinco jornadas que restan para la conclusión de la Liga. Esta misma tarde afronta, bajo su punto de vista, su cita más comprometida al tener que jugar en el feudo del Guardés, una de las dos salidas donde el Bera Bera cedió en la primera vuelta junto con Elche. El técnico confía en que el conjunto gallego les eche un cable, aunque aclara que «el Guardés no es el de principio de temporada, está un poco más bajo, pero también se juega mucho (pelea por una plaza europea y está apeado de la Copa). Para mí este es el partido más complicado que le queda al Rocasa, pero están también inmersos en Europa y les quedan otros complicados como el de Gijón. Ahora ya todos los partidos pasan a ser complicados porque la mayoría de los equipos se está jugando algo y hace



Imanol Álvarez, durante un entrenamiento del Super Amara Bera Bera. XX PEDRO MARTÍNEZ

que los rivales sean más peligrosos que durante la temporada».

Encontrar una explicación a estas dos derrotas después de completar tres destacados meses de competición alternándolo con la Copa EHF no le resulta fácil. «No sé cuál es la razón que ha provocado que hayamos fallado en estos momentos. No creo que a las jugadoras les haya pesado la responsabilidad o la presión de estar jugando en la Liga. Este equipo está acostumbrado a jugar en este tipo de situaciones. Es una

competición con mucha igualdad y simplemente hemos fallado».

Ante esta nueva situación, reconoce que ahora «el Rocasa es el favorito para ganar la Liga» y no resulta fácil encontrar excusas o argumentos que ayuden a recuperar el liderato. El factor de que las isleñas tengan que compaginar la Liga y la competición europea «no tiene por qué perjudicarle en la Liga. A nosotros nos ha ido bien y a ellas les puede pasar lo mismo. Sólo sé que tienen que jugar dos partidos más que

nosotras y que espero que les pese».

Diferencia la forma de las derrotas encajadas en Valladolid y en Granollers. «El partido del sábado fue mejor que el del día del Aula. Esta vez no fuimos capaces de acertar en los últimos minutos. Pero también es cierto que estas dos derrotas no entraban en nuestros pronósticos, uno podía ser, pero no las dos».

Hacer valer el factor cancha

La plantilla donostiarra tiene motivos para estar tocada moralmente por estos dos últimos reveses y este sábado le aguarda otro reto exigente, al tener que recibir la visita a un Elche (18.00 horas), que se le puede considerar el equipo revelación de la temporada, por la brillante progresión experimentada en esta edición. Acostumbrado a despedirse del campeonato desde la zona baja de la tabla, ahora recalca en Donostia como tercer clasificado. «Sabemos los problemas que siempre nos crea este equipo. En la ida nos ganaron y ahora debemos hacer valer que jugamos en casa. Confío en mis jugadoras y tienen que ser conscientes que, pese a perder en Granollers, hicimos muchas cosas bien y que tenemos que seguir por esa línea, sabiendo que es una Liga mucho más igualada que hace unos años. Ellas vendrán más motivadas por nuestras dos derrotas, pero no se sabe hasta qué punto va a poder influir».

Este sábado el Super Amara afrontará el último partido liguero antes de la disputa de la Copa en Barakaldo. Curiosamente, el sorteo ha deparado que se enfrente con el propio Rocasa en cuartos de final, cuando por costumbre se solían topar en la final. En este sentido comenta que «a priori nos enfrentamos los dos equipos más fuertes de la Liga, pero también pienso que al igual que la Liga, la Copa es la más abierta de los últimos años. Por eso, no me disgusta del todo enfrentarnos con ellas en cuartos. Pienso que cualquier equipo que nos hubiera tocado hubiera sido complicado. El primer partido siempre lo es».

La lectura que hace es que «jugar contra uno de los favoritos puede ser positivo al evitar que vayamos despistadas y así vamos a poder ofrecer nuestra mejor versión».

«A las jugadoras no les ha pesado la responsabilidad, ya que están más que acostumbradas a jugar así»

«No me disgusta tener que jugar el primer partido de la Copa con el Rocasa, puede ser hasta positivo»

Jon Azkue pasará por el quirófano y se pierde lo que resta de temporada

El central del Bidasoa-Irun sufrió una rotura en un músculo de su hombro izquierdo en el duelo copero contra el Liberbank Cuenca

XX O. T.

IRUN. La participación en la Copa del Rey no le ha dejado buenas noticias al Bidasoa-Irun. En lo deportivo el equipo bidasotarra soñaba con alcanzar la final y poder conseguir un billete directo para la competición europea, pero se despidió

del torneo tras perder a las primeras de cambio contra el Cuenca.

Pero como dijo el entrenador Jacobo Cuétara tras el encuentro, «la derrota no es lo más preocupante. Lo que más me preocupa son las lesiones y hemos podido salir de aquí con dos lesionados de gravedad».

Los dos jugadores más afectados tras el partido eran Jon Azkue y Rudy Seri, a los que se les han hecho diferentes pruebas médicas en los últimos días. La lesión del lateral francés no es tan grave como se pensó, pero el central oriotarra deberá pasar por quirófano y no jugará más en lo que resta de temporada.

Y es que Azkue tiene roto el labrum de su hombro izquierdo, tendrá que ser operado y no podrá ayudar al equipo en los seis últimos partidos del campeonato. La zona afectada del hombro es la encargada de dar estabilidad a la articulación.

La baja del de Orío va a resultar problemática para Jacobo Cuétara, que se queda con un solo central para afrontar los seis últimos partidos, en los que el Bidasoa luchará por clasificarse para Europa. Sólo queda Sergio de la Salud como director de orquesta y el entrenador deberá echar mano de Paco Barthe para la primera línea.

El franco-alemán ya ha demostrado su valía cuando ha tenido que jugar en ataque, pero lo cierto es que la mayor parte de los minutos los ha disputado como especialista defensivo.

Al menos, la lesión del francés Rudy Seri se ha quedado en un susto. En un principio se habló de una posible rotura de ligamentos en su rodilla, lo que le hubiera obligado a estar de baja más de seis meses, pero todo ha quedado en un esguince. Que esta semana no haya partido liguero le vendrá bien para tener más tiempo de descanso.



Jon Azkue.

Un mes de competición

Así están las cosas para un Bidasoa al que le queda poco más de un mes de competición para que acabe la temporada. Este fin de semana no

hay Liga Asobal, pero los de Irun jugarán el viernes un amistoso en Artaleku contra Anaitasuna (19.30).

A partir de ahí, la competición la retomarán el viernes que viene, día 19, contra el Sinfín, también en Artaleku y a las 19.00. Y para acabar el curso, el Bidasoa visitará al Huesca, recibirá al Guadalajara, jugará en Alcobendas y Logroño y en casa contra el Cuenca. En medio el equipo disputará, el 1 de mayo, la final de la Euskal Kopa en Hondarribia contra el Zarautz.

Los bidasotarras, que son segundos en la Liga Asobal con 34 puntos, tienen dos de renta sobre Logroño, Ademar y Granollers. Estos cuatro equipos van a luchar en las seis últimas jornadas del campeonato por dos plazas europeas. El final de curso se presenta apasionante.